

Efficacité des systèmes financiers au Togo

Codjo Mawuégna ADICLES

Doctorant, Université de Lomé (UL), aureladic@yahoo.fr

Résumé :

Le présent article a pour objectif d'analyser l'efficacité des systèmes financiers au Togo. Pour ce faire, nous avons d'abord défini et présenté les systèmes de financement ; nous avons ensuite justifié la nécessité de l'efficacité des systèmes financiers, élément fondamental de leur pérennisation. Nous nous sommes enfin intéressés à la présentation des systèmes financiers les plus efficaces ainsi qu'aux déterminants de l'efficacité des systèmes financiers. Les banques et les SFD se sont révélés assez efficaces dans l'environnement financier togolais, du moins pour les entreprises.

Mots clés : Systèmes financiers ; efficacité ; financement.

Abstract:

This paper aims to analyze the financing systems' effectiveness in Togo. To do this, we first have defined and presented the financing systems; then, we have justified the necessity of the effectiveness of the financing systems, basic element of their sustainability. Finally, we have presented the most effective financing systems and the determinants of the effectiveness of the financing systems. Banks and Decentralized Financing Systems are enough effective in Togo, at least for the enterprises.

Keywords: Financing systems; effectiveness; financing.
